

NOTA DE PRENSA

3 de diciembre, Día Internacional de las Personas con Discapacidad

LAS SECUELAS COVID INCREMENTAN AÚN MÁS LAS YA DISPARADAS TASAS DE DISCAPACIDAD EN ESPAÑA

- *Las secuelas de la COVID se suman ya a las abultadas listas de espera para la atención de las secuelas asociadas al envejecimiento y otras patologías que requieren de Rehabilitación*
- *Los médicos rehabilitadores de España, que son los médicos de la discapacidad, alertan nuevamente sobre el estado de los Servicios de Rehabilitación*
- *Piden de nuevo que aumentan los recursos y que se mantengan los contratos que se han creado de jóvenes que se han incorporado a las plantillas*
- *Ante la nueva ola de COVID-19, solicitan que no se cierren los Servicios de Rehabilitación, como ocurrió en otras olas, en el caso de necesitarse más infraestructura sanitaria*

Madrid, diciembre de 2021.- La Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF) ha afirmado que España, debido a las secuelas de la COVID-19, está atendiendo ya a un gran número de personas con discapacidad debido a las secuelas de esta enfermedad. Estos pacientes COVID con consecuencias físicas se han sumado ya a las abultadas listas de espera que el Sistema Nacional de Salud ya tenía que afrontar con gran dificultad debido al elevado aumento constante del envejecimiento poblacional que está dando lugar a una mayor prevalencia de enfermedades crónicas asociadas a la discapacidad.

Estas afirmaciones, han sido realizadas por la Dra. Carolina De Miguel Benadiba, presidenta de la SERMEF -sociedad científica que aglutina a los médicos rehabilitadores del país cuyo núcleo de tratamientos y razón de ser son las personas con discapacidad- con motivo de la celebración el 3 de diciembre del **Día Internacional de las Personas Discapacidad**.

En este contexto, la máxima representante de los médicos rehabilitadores de España ha “hecho nuevo llamamiento porque la atención a las secuelas de las enfermedades crónicas asociadas al envejecimiento, la atención rehabilitadora tras una cirugía o por otras necesidades clínicas, junto a las de la COVID-19, como hemos venido alertando, ya provoca serios problemas para absorber tal demanda en el Sistema Sanitario”.

Según recuerda la Dra. De Miguel, “en España hay más de 4 millones de personas con discapacidad, conforme a la Encuesta de Discapacidad, Autonomía personal y Situaciones de Dependencia, a los que habrá que sumar a los pacientes COVID-19”.

La máxima representante de los médicos rehabilitadores de España ha asegurado que la pandemia ha “evidenciado la carencias existentes en Rehabilitación. Si antes ya lo era, ahora es muy necesario que aumenten los recursos y el número de especialistas en Medicina Física y Rehabilitación para poder hacer frente a este aumento de demanda en nuestros Servicios. También sería importante que se mantengan los contratos que se han creado de jóvenes que se han incorporado a las plantillas. Tienen que seguir por deferencia y esperamos que no les quiten porque les necesitamos”.

“Hay tres grupos que han incrementado mucho nuestra demanda: personas que interrumpieron el tratamiento por la pandemia, personas que no han accedido al médico por las circunstancias sanitarias y que vienen ahora con su dolencia de nuevo, pero instaurada y personas que tienen secuelas COVID”, ha destacado.

SECUELAS FÍSICAS DE LA COVID-19

La Dra. De Miguel ha recordado que “las intervenciones realizadas desde la especialidad médica de Medicina Física y Rehabilitación permiten abordar las distintas secuelas que puede presentar un enfermo que ha sufrido COVID grave: desde limitaciones físicas hasta trastornos de la deglución, limitaciones por la insuficiencia respiratoria o déficits cognitivos y conductuales”.

“La Medicina Física y Rehabilitación también trata la enfermedad 'pos-covid-19', también denominada covid-19 persistente, que la Organización Mundial de la Salud (OMS) ha definido de forma oficial recientemente. Es un síndrome que se caracteriza por la persistencia de síntomas de COVID-19 semanas o meses después de la infección inicial, o por la aparición de los síntomas tras un tiempo sin ellos”, ha descrito.

OLAS DE COVID Y REHABILITACIÓN

Ante la nueva ola de COVID-19, la presidenta de la SERMEF ha insistido en que, “en el caso de necesitarse más infraestructura para atender a los pacientes COVID-19, como ocurrió en otras olas, los servicios de Rehabilitación no tienen que cerrarse y tienen que considerarse prioritarios”. “Nos hemos implicado al máximo cediendo recursos humanos y materiales, entendiendo por supuesto y cómo es lógico la importancia de la situación epidemiológica e implicándonos al 100% en ella, pero estos servicios son fundamentales”, ha concluido.

Para más información:

Gabinete de prensa SERMEF

Docor Comunicación 94 423 48 25

Iñaki Revuelta 678 538 552